



台湾交流が再開…恵文高級中学から2度目の来校 「大家好！（みなさんこんにちわ！）」

今週11日(月)に台湾恵文高級中学との対面交流が4年ぶりに実現し、生徒18名と職員3名が本校に来校、本校2年生とお互いに交流と親睦を深めました。

オープニングセレモニーで顔合わせをした後、6つの伝統文化体験等のコースに分かれて活動を行いました。体験活動では親睦を深めながら、それぞれの伝統文化等について両校の生徒が学びました。

はじめは、両校の生徒に緊張と遠慮が見えましたが、時間の経過と共にかなり打ち解け、最後には輪になって交流するほど仲良くなり、お互いに思い出に残る楽しいひとときとなりました。

台湾から来た生徒の皆さんも、本校2年生の明るくフレンドリーな態度と日本でしか味わえない体験活動に大喜びだったと聞きました。

今回の台湾交流は、充実した交流となりました。



『夢の教室』バスケ&テニスの「夢先生」から学びました。

日本サッカー協会(JFA)が全国の小5・中2の児童生徒を対象に行っている活動である『夢の教室』を本校2年生が各学級別に行いました。

今回本校は女子バスケットボールの元日本代表選手「岡里明美」さんとプロテニス選手の「長谷川梨紗」さんをお招きし、前半体育館でゲームをした後、各教室で「夢先生」の夢が叶うまでの歩みを中心にお話をしていただきました。

2年生の生徒はそれぞれの先生のお話真剣に聞き入りながら、自分の夢について考え、夢シートに自分の思いを記入していました。生徒が記入した夢シートには、それぞれの夢先生が一人一人にメッセージとサインを記入し、後日届けてくれることになっています。



バスケの岡里明美さん



テニスの長谷川梨紗さん



～ 今週の角中生の活躍 ～

おめでとうございます！

☆ 令和5年度 中学生の「税についての作文」

仙北市長賞 S.Rさん

☆ 第43回田沢湖スポーツセンター中学校男子バスケットボール大会

優良選手賞 A.Sさん

